

いわさ義弘 県政報告

安心して暮らせる徳島の未来へ

料金後納
郵便

タウンプラス

阿南市の皆様へ

(発行) 徳島県議会議員 岩 佐 義 弘
〒779-1106 阿南市羽ノ浦町岩脇西園54

皆様方には日頃より大変お世話になり、心より感謝申しあげます。今年はいよいよ東京オリンピックの開催を迎えます。この機会を活かし、国内外へ「徳島の魅力」を発信し、人の流れをつくり、モノやコト消費を増加させなければなりません。人口減少・消費縮小への対策をしっかりと進め、これからも徳島県の未来をしっかりと見据え、持続的な発展のために県議会議員二期目も一生懸命取り組んで参ります。



G20消費者政策国際会合に参加

*G20 International Conference
Emerging Challenges
to Consumer Policy
in the Digital Age*

9月5、6日 徳島市

◎県と消費者庁の共催で2日間にわたり、加速するデジタル時代での消費者政策について、海外関係機関の参加のもと開催されました。徳島商業高校の生徒による「フェアトレード」に関する英語での発表は素晴らしく、今後徳島県が消費者行政をリードするよう、高校生の取組の支援、若年層から消費者行政に関心が高まるよう取り組みます。

四国横断道-阿南安芸自動車道 整備促進 要望活動



8月8日 財務省

◎麻生財務大臣をはじめ、国土交通省など関係機関へ、県議・知事・関係市町長の三者が、高速道路ネットワークの早期整備と開通時期の明示などを要望して参りました。豪雨災害や南海トラフ地震発生時の「命を守る道」として、また地域産業振興となる「活力の道」として早い時期の完成に向けて、これからも要望・提言活動に参加して参ります。

個人HPやfacebookで
活動報告をしています。
ご意見をお聞かせください。
TEL・FAX0884-44-4001
iwasa629@gmail.com

個人HP
www.iwasa-yoshihiro.com/



facebook
facebook.com/yoshihiro.iwasa.9



中面に
令和元年度 6月 定例会
一般質問・答弁の
要約を掲載

視察 研修



◎台湾・高雄市を視察して参りました。高雄市は台湾第2の都市で南部に位置します。大型商業施設で「徳島物産展」が開催され、多くの人が足をとめ、試食や徳島のパンフレットを手に取っていました。特にサツマイモやレンコンは人気があり、台湾、特に高雄市で、県産商品をもっと売り込めるチャンスを感じました。阿波踊りも人気であり、観光面でも台湾との

交流の可能性を感じました。また高苑科技大学の視察では、海外インターンシップで単位取得ができることで、観光コースの学生が来県し、県西部で就職をしていることをお聞きしました。今後、科学技術系学生を含め、インターンシップを拡大させるために、受け入れ先の確保が課題であることなどをお聞きしました。



- ◎県監査委員に選任
- ◎議員連盟
 - ・徳島県漁連、畜産団体との意見交換
 - ・「幼少期教育による不登校・ひきこもり対策」(教育議連)
 - ・「ホンネの防災・ホンキで実行」(南海地震対策議連)
- ◎各種会派研修・勉強会
 - ・マイクロプラスチック対策
 - ・スポーツ実施率向上
- ◎各シンポジウム・フォーラム
 - ・総合防災訓練(阿南市)
 - ・消費者行政新未来創造オフィス開設1周年記念シンポジウム
 - ・エシカル甲子園2019等